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Vorstand Willi Köhler begrüßt die Anwesenden, besonders Bürgermeister Thomas Holz und die später zu 

ehrenden Mitglieder.

Er stellt die satzungsgemäße Einladung zur Jahreshauptversammlung fest.

Begrüßung
Mittwoch, 13. Mai 2015
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Das Protokoll der Jahreshauptversammlung lag mehrfach in Kopie in der Jahreshauptversammlung 2015 

aus und war seit August 2014 auf der Internetseite einsehbar.
Auf die Verlesung des Protokolls 2014 wird nach einstimmigem Beschluss verzichtet.

Gegen das Protokoll bestehen keine Einwände.

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014
Mittwoch, 13. Mai 2015
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Im Jahr 2014 hat die Vorstandschaft insgesamt 4 mal getagt um die Geschicke des Sportvereins zu 
gestalten

Die Mitgliederzahlen halten sich weiterhin bei ca. 300 stabil.
Leider kam es wieder vor, dass Geehrte - ob Geburtstag oder Jubiläum - den Verein dann kurz nach der 

Ehrung oder zum Jahresende verlassen haben.

Auch im Jahr 2014 waren die Sparten des Sportvereins gut unterwegs. Als Vorstand kann man immer 

nur dann berichten, wenn in den Sparten Aktivitäten im sportlichen wie gesellschaftlichen Teil 
stattfinden.

Sicherlich ist der aktive Teil der Mitglieder voll bei ihren Sparten integriert und hat immer steigende 
Anforderungen, mal mit einem positiven mal mit einem negativen Ausgang. Jedoch trägt auch der 

passive Teil der Mitglieder einen großen Teil insbesondere der Finanzierung zu den Abteilungen bei. Wir 
brauchen jedes Mitglied.

Ohne eine funktionierende Zusammenarbeit zwischen Vorstand, den Spartenleitern und den aktiven 

und passiven Mitstreitern kann ein Verein auf Dauer nicht überleben.

Hier ein Abriss der diesjährigen Aktivitäten - ausführlicher berichten dann die Spartenleiter:

Die derzeitigen Anforderungen an Verein und Ehrenamt sind nicht immer einfach und erfordern von den  

Vorständen und Abteilungsleitern ein hohes Maß an Sensibilität. Hier geht es vor allem um das Gesetz 
zum Kinder- und Jugendschutz und ein zugehöriges Vertragswerk zwischen Verein und Landratsamt. 

Dass diese Verordnungen und Gesetz wichtig sind, steht außer Frage. Deshalb haben wir uns auch in der 
Vorstandschaft dazu entschlossen alles vorschriftsgemäß umzusetzen. Mit dem Landratsamt wurde der 

entsprechende Vertrag unterschrieben. Somit muss künftig jedes Mitglied, das im Rahmen der 
Vereinsarbeit mit Minderjährigen in Verbindung steht (Training, Betreuung, Fahrten,…) ein erweitertes 

Führungszeugnis beim Vorstand vorlegen.

Der Vorstand ist hier in der Haftung. Weigert sich eine Person, so darf sie in der Jugendarbeit nicht mehr 
eingesetzt werden. Ein Verein, der nicht an diesem Verfahren teilnimmt, bekommt keine Zuschüsse aus 

Fördermitteln und Trainerzuschüsse. Verwaltungsaufwand und Kosten fallen an, momentan ist es aber 
so, dass die Gemeinde die Kosten für ein erweitertes Führungszeugnis (25€) übernimmt. Das 
Führungszeugnis ist im 5-Jahres-Rhythmus zu erneuern.

Solche Themen werden nicht ausbleiben und neu hinzukommen.

Gesellschaftlich hat sich der SV Kochel wie all die Jahre vorher voll in die Gemeinde eingebracht:

Ramadama, Ferienpassaktion, Jugendarbeit im SV, Dorfturniere ausgetragen und die Teilnahme und 
Unterstützung bei verschiedenen Veranstaltungen. Wie immer waren wir am Adventsmarkt mit einem 

Stad vertreten und haben die Verpflegung am Flohmarkt organisiert.

Ein Highlight war 2014 sicher die große Christbaum-Aktion in München. Aus unserer Sicht ein voller 
Erfolg. Die Mitglieder waren kaum zu bremsen und haben Verein und Gemeinde gut repräsentiert. 

Schon bei den Vorbereitungen waren unsere Mitglieder tatkräftig dabei. Hier gilt der besondere Dank 

zwei Personen. Uli Krauß, der im Festtagausschuss seine Erfahrungen einbrachte und für den Nachschub 
über die gesamt Zeit sorgte und Karl Glasl, der Fahrdienstleiter und Einweisungsstratege, der dafür 
sorgte, dass die Vorgaben eingehalten wurden. Wie alle anderen Vereine haben wir hierfür eine 

Vergütung erhalten, die uns für alle weiteren Unternehmungen sehr gut tut. Die weitere 
steuerrechtliche Behandlung dieser Vergütung übernimmt die Gemeinde Kochel.

Sie sehen, dass es nicht langweilig wird beim SV Kochel. Die Aufgaben sind vielschichtig und die 
Betreuung durch die ehrenamtlichen Helfer wird nicht leichter. Beaufsichtigung, Regeln bei 

Veranstaltungen und verschiedene Haftungsfragen rücken immer stärker in den Focus. Der Sportverein 

muss sich hier immer wieder neu orientieren und Risiken absichern. z.B. muss der SV Kochel jedes 
Nichtmitglied, das sich am Boule-, Stock- oder Eisplatz betätigt versichern. Dazu gibt es 
Tagesversicherungen, die der Sportbegeisterte zahlen muss. Erhältlich sind diese Versicherungen bei 

den Verantwortlichen der Sparten - hier muss noch stärker nachgehalten werden. Die Mitglieder sind 
über den Vereinsbeitrag versichert. Der Verein haftet auf alle Fälle bei einem Unfall. Der ehrenamtliche 

Helfer steht ebenfalls in der Verantwortung. Dies führt immer wieder zu Diskussionen, aber da müssen 

wir konsequent bleiben und wenn einer gerne Sport macht, warum dann nicht gleich Mitglied werden. 
Helfen Sie den Verantwortlichen dabei, auch Ihrer Sportart tun Sie da etwas Gutes.

Wie schon 2011 bekannt gegeben, müssten auf unserem Gelände einig Renovierungsarbeiten gemacht 

werden. Am Eisplatz muss ein Teil der Bande erneuert werden, Teerdecke und Senckungen ausgeglichen 

bzw. erneuert werden, die Eisstockanlage soll erweitert bzw. neu gestaltet werden, Außenanlagen 
sollten begradigt werden und am Bouleplatz eine Wurfbahn zum Zielschießen errichtet werden. Die 
Toilettenfrage besteht weiterhin. Das weitere Vorgehen hängt jetzt von den Untersuchungen der 

ehemaligen Mülldeponie ab. Es ist eine Hängepartie, die derzeit eher keine Euphorie zulässt.

Was bedeutet das Negativszenario für den Verein: Abbau der Anlagen und dann wieder Neuaufbau? Ist 
sowas überhaupt wieder möglich? Wie soll das finanziert werden? Neuer Standort? Zur Zeit können wir 

leider nur abwarten. Auch die Gemeinde ist hier gefordert.

Nun noch etwas in eigener Sache: Wie bei den letzten Wahlen angekündigt, werde ich nicht mehr als 

Vorstand oder in einer anderen Funktion kandidieren. Seit 25 Jahren bin ich im SV, seit 1991 im 
Vorstand in verschiedenen Ämtern tätig. Die jeweiligen Vorstandsmitglieder haben mich immer in 

meinen Visionen unterstützt, wie z.B. beim Eisplatzbau und der Bouleanlage, unserem Hütterl mit 
Aufbewahrungsräumen. Insgesamt haben wir rund 120.000 € in Sportanlagen investiert, ohne auch nur 
einen Euro Kredit aufzunehmen. Hier möchte ich mich bei den Bürgern der Gemeinde Kochel bedanken, 

Bericht des 1. Vorstandes
Mittwoch, 13. Mai 2015

   2015 Seite 4    



einen Euro Kredit aufzunehmen. Hier möchte ich mich bei den Bürgern der Gemeinde Kochel bedanken, 
die das alles mit ihrer Spendenfreudigkeit möglich gemacht haben. Ebenso geht der Dank an die 

Mitglieder, die mit ihrer Arbeitsleistung zum Gelingen beigetragen haben. 

Nach 25 Jahren soll oder muss man den Platz räumen und für neue Impulse sorgen. Andere Sichtweisen 
und jugendlicher Elan bringen neuen Schwung und damit den Verein wieder ein Stück weiter.

Leider bin ich die letzten 2 Jahre gesundheitsbedingt in meinem Bewegungsradius stärker eingeschränkt. 
Auch das hat meine Entscheidung untermauert.

Selbstverständlich werde ich - soweit möglich - den Verein weiterhin unterstützen.

Nun möchte ich mich recht herzlich bei allen Mitstreitern im Sportverein für die tatkräftige 

Unterstützung bei all unseren Unternehmungen in all den Jahren bedanken. Besonderer Dank gilt dem 

Bauhof, der Gemeinde, allen Gönnern, den Kassenprüfern und all denen, die durch ihr unkompliziertes 
Helfen unseren SV Kochel unterstützen.
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Stocksport (Michael Sziedat):-
Micheal Sziedat berichtet von der Vereinsmeisterschaft 2014:

Einzel:

Suttner Peter1.

Eibl Conny2.

Krauß Uli3.

Schwaiger Georg4.

Sziedat Michael5.

Irrgang Klaus6.

Girgenhuber Rudi7.

Krinner Anton8.

Wiesenbauer Michael9.

Cremer Eugen10.

Mannschaft:

Eibl Conny, Krauß Uli, Sziedat Michael, Girgenhuber Rudi1.

Cremer Eugen, Krinner Anton, Wohlmuth Anton, Schwaiger Georg2.

Suttner Peter, Wohlmuth Peter, Wörle Andreas, Irrgang Klaus3.

Tischtennis (Uli Krauß):-
Uli Krauß bedankt sich bei Bürgermeister Thomas Holz und den Gemeinderäten, der Vorstandschaft des SV Kochel und den 

Trainern der Jugend Jennifer Krauß und Franz Linner sowie den Helfern

Ebenso allen Spielern die den Spielbetrieb diese Saison aufrechterhalten haben und allen Sponsoren die uns die ganze Saison 
unterstützt haben.

Unsere I. Mannschaft ist diese Saison leider abgestiegen. Es fehlten in der letzten Saison Geiger Alexander und Geiger 

Christian. In der Rückrunde musste Gisi Mayr wegen einer Verletzung leider aussetzen.
Aber sie werden in der nächsten Saison wieder angreifen.

Mannschaft4.

Bei der 2. Mannschaft sah es in der Vorrunde aus, als könnten Sie um den Aufstieg mitspielen.
Doch in der Rückrunde mussten Sie einige Spieler für die 1. Mannschaft ausleihen. Sie haben sich dann noch auf den 8. 

Platz.

Mannschaft5.

Unsere 3. Mannschaft hat sich in der Vorrunde gut geschlagen. Doch in der Rückrunde mussten aus sie einige Spieler an 

die oberen Mannschaften ausleihen und errangen dann den 5. Platz.

Mannschaft6.

Diese Saison hat es unsere Jugend geschafft, Sie haben ohne einen Punkt abzugeben den Meistertitel geholt und 
haben sich dann für die Relegation zur Bezirksliga qualifiziert. Dort erreichten Sie in dem Aufstiegsturnier den 4. 

Platz. Sie sind momentan erster Nachrücker in die Bezirksliga.
Gratulation Geiger Corinna, Constantin Gerg, Nico Linner, Jauernig Florian  und

Kevin Rapisarda.

Jugend1.

Für unsere 2. Jugend hat sich nach der ersten Saison einiges getan. Sie erreichten nach ersten Saison als Einsteiger 

nun in der zweiten Saison den 4. Platz.

Franz Linner ist mit unseren Jugendlichen auf einige Turnier gefahren.

Kreismeisterschaft

Bei den Schülern A erreichte Kevin Rapisarda den 3. Platz

Bei den Schülern B erreichte Tobias Dose den 4. Platz

In Waakirchen 2. KRLT

Jugend 1. Platz Constantin Gerg

Jugend 5. Platz Nico Linner
Jugend 6. Platz Florian Jauernig

Jugend2.

Berichte der Spartenleiter
Mittwoch, 13. Mai 2015

   2015 Seite 6    



Jugend 6. Platz Florian Jauernig

Schüler B  2. Platz Strohe Elias
Schüler B 3. Platz Eichenseher Maximilian

Bezirksbereichsturnier 

Constantin Gerg

Strohe Elias

Leider haben sich die zwei nicht weiter für die nächste Runde qualifiziert.

Dorfmeisterschaft und Kochler Turnier

Mit 15 Mannschaften starteten wir das 37. Kochler Turnier Wochenende. Diese Jahr kamen zwar nicht so viele 

Mannschaften, aber man hat gesehen, dass unsere Gäste viel Spaß und Erfolg hatten. Es gab für jede Mannschaft 
einen Sachpreis.

Am Samstag  gingen die Ligaspieler an den Start. Jedoch hat auch dieses Jahr die Anzahl der Teilnehmer nicht 

zugenommen. 
Wir führten dieses Jahr die Herren Klasse B ein. 

Am Sonntag kamen dann unsere Jugendlichen und unsere jüngsten an den Start. Wie immer erhielten wir für 
unser Turnier großen Lob und Dank.

Zum Abschluss möchte ich mich noch einmal bei der ganzen Tischtennisabteilung für die letzten 6 Jahre bedanken.
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Bericht der Schatzmeisterin
Mittwoch, 13. Mai 2015
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Karl Glasl und Eugen Cremer haben die Kasse geprüft.

Die Kassenführung war einwandfrei  und zur Prüfung sehr gut aufbereitet.
Die Kassenprüfer empfehlen die Entlastung der Schatzmeisterin.

Bericht der Kassenprüfer
Mittwoch, 13. Mai 2015
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Der Vorstand bittet um Entlastung der Vorstandschaft.

Die Mitgliederversammlung entlastet die Vorstandschaft einstimmig.

Entlastung der Vorstandschaft
Mittwoch, 13. Mai 2015
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Bürgermeister Thomas Holz begrüßt die anwesenden Mitglieder und nimmt verschiedene Themen der 
Vorredner auf

Erweitertes Führungszeugnis: Die gefundene Lösung ist die unbürokratischste, die in dieser 

Situation möglich war. Für die Familien bietet dieses Vorgehen eine erhöhte Sicherheit.

-

Ehemalige Hausmülldeponie: Die Mülldeponie in Kochel (eine Mülldeponie wie in jedem anderen 

Dorf) wurde nach Recht und Gesetz rekultiviert. Die Untersuchungsergebnisse überschreiten die 

Grenzwerte. Im Moment wird die Ausschreibung für eine Sanierungsuntersuchung erstellt.

-

Das Ergebnis ist derzeit nicht absehbar. Aus dem entsprechenden Fond wird lediglich die 

tatsächlich Sanierung ausgeglichen. Der Wiederaufbau der Sportstätten ist darin nicht erhalten.
trimini: Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen den Vertrag mit der Kristall GmbH zu 

kündigen. Konsultationsphase läuft bis zum 21.05.2015.

-

Sportliche Erfolge: Er bedankt sich für die sportlichen Erfolge und bei den Menschen (Eltern und 

Betreuer) dahinter.

-

Christbaum: Der Dank gilt den SV-Mitgliedern Karl Glasl und Uli Krauß und dem gesamten SV-
Besonderer Dank an Willi Köhler: Es bestand jederzeit eine gute Zusammenarbeit. Das Wirken ist 
vorbildlich für die Jugend.

-

Grußworte
Mittwoch, 13. Mai 2015
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Der Wahlausschuss wird gebildet durch Bürgermeister Thomas Holz und Günter Ellert.

Bildung eines Wahlausschusses
Mittwoch, 13. Mai 2015
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Die Mitgliederversammlung spricht sich einstimmig für eine Wahl per Akklamation aus.

1. Vorstand: Uli Krauß wird vorgeschlagen

Uli Krauß wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an

Vorstand2. Manfred Grüner wird vorgeschlagen

Manfred Grüner wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an

Schatzmeisterin Petra Krauß wird vorgeschlagen

Petra Krauß wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an

Schriftführer Franz Linner wird vorgeschlagen

Franz Linner wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an

Kassenprüfung Willi Köhler und Günter Ellert werden vorgeschlagen

Willi Köhler und Günter Ellert werden einstimmig gewählt und nimmt 

die Wahl an

Spartenleiter 
Tischtennis

Thomas Jauernig wird vorgeschlagen

Thomas Jauernig wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an

Spartenleiter 
Stocksport

Michael Sziedat wird vorgeschlagen

Michael Sziedat wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an

Spartenleiter Boule Hans Keller wird vorgeschlagen

Hans Keller wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an

Spartenleiter Eishockey Derzeit nicht besetzt

-

Neuwahlen
Mittwoch, 13. Mai 2015
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Eberl Florian
Keller Hans

Köhler Willi
Moser Albert

Singer Anton

Für 25 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt:

Bauer Heinz-
Gmeinwieser Max-
Krinner Richard-
Nörpel Stefan-
Öttl Peter-
Stiegler Hubert-

Für 40 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt:

Bierbichler Reinhold-
Brunner Florian-
Gerg Benedikt-
Heimbeck Peter-
Kiel Klaus-
Lohrey Siegfried-
Pfleger Christl-
Suffa Werner-

Für 50 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt:

Mayr Sepp-
Für 60 Jahre Mitgliedschaft werden geehrt:

Willi Köhler-
Die Ehrennadel 25 Jahre BLSV:

Ehrungen
Mittwoch, 13. Mai 2015
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Keine Wünsche und Anträge.

Uli Krauß beschließt die Sitzung.

Kochel am See, 

_____________________________________________________________________________________________________________________________________
1. Vorstand                                                 2. Vorstand                                                        Schriftführer                                    Schatzmeisterin

Uli Krauß                                                     Manfred Grüner                                                Franz Linner                                    Petra Krauß

Wünsche und Anträge
Mittwoch, 13. Mai 2015
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